



# 学校だより かけはし

第 3 号

宮 城 県 立

利 府 支 援 学 校

令 和 6 年

5 月 3 1 日 発 行

新年度がスタートして早くも2か月となりました。児童生徒は学級や学年の友達、先生方にも徐々に慣れ、思い思いに自分らしさを表現しています。5月にもかかわらず真夏のような気温に見舞われる日もあり、体調管理の難しい日もありました。今後も、熱中症等が心配されますので、水分補給用の水筒などを毎日準備していただきますようお願いいたします。

これからも、健康・安全を第一に児童生徒の更なる成長を見守っていければと思います。また、行事等の際には様々な準備等お願いする場面がございます。どうぞ御理解・御協力をお願いいたします。

今回は、各学部の5月の学習の様子を紹介します。



## 小学部

初夏を迎え、1年生はもちろん在校生も進級した新しい学級・学年部のお友達や先生にも慣れ、学校生活にリズムが生まれてきました。教室の中だけでなく徒歩で公園や商業施設に行ったり、野菜の苗を植えたりとみんな元気に学習に取り組んでいます。6月は、楽しみにしている「わんぱく広場」などの活動もあり、これからもたくさんの方の学習を通して、さらに経験を深め成長できるよう支援していきたいと考えています。

中学年：遊びの指導「公園での遊具遊び」



低学年：生単「野菜を育てよう」



高学年：生単「野菜を育てよう」

## 中学部

作業学習Ⅰ期が始まりました。2、3年生は先輩らしく1年生の見本となり、さすがの集中力で取り組んでいます。1年生は先輩方を見習いながら、真剣に取り組む様子が見られます。さらにより経験を積めるよう、今後も支援していきたいと思ひます。



染物班



手芸班



陶芸班



木工班

## 高等部

# 6月の予定



5月に1学年、2学年、3学年がそれぞれ利府町総合体育館でスポーツ大会を実施しました。生徒は、熱心に取り組んだ練習の成果を発揮し、どの種目にも精一杯取り組むことができました。勝敗がありましたが、生徒は互いの健闘をたたえ合いました。

高等部生活最後のスポーツ大会になった3年生は、真剣なまなざし、熱い声援、数々のドラマがあり、大変盛り上がりました。

保護者の皆様には、お忙しい中での御参観、お弁当の準備等御協力いただきありがとうございました。



### 保護者面談の御協力ありがとうございました

面談実施に当たって、保護者の皆様にはお忙しいところ、御理解・御協力をいただき、ありがとうございました。

児童生徒の成長や発達につながるよう、引き続き、御家庭との連携を図りながら指導・支援に当たりたいと思います。どうぞよろしく願いいたします。

## 開校記念日



6月5日は、本校の開校記念日です。

本校は、平成元年4月、宮城県立光明養護学校泉分教室及び塩竈分教室が統合され、宮城県立利府養護学校として開校したのが始まりです。今年で36年目、36歳を迎える学校です。

当初、小学部・中学部でスタートし、その後平成3年に高等部が設置されました。

日	曜	行事
1	土	
2	日	
3	月	高2：内科検診
4	火	小：菅谷台小との交流
5	水	開校記念日 小3・4、高：歯科検診 引き渡し訓練(雨天決行)13:30下校
6	木	学校運営協議会①
7	金	中2：水泳教室 高：現場実習壮行会
8	土	
9	日	
10	月	中2：内科検診 高：前期現場実習(～6/28)
11	火	
12	水	小1・2・5・6、中：歯科検診
13	木	中2：宿泊学習
14	金	中2：宿泊学習(体育的行事)
15	土	
16	日	
17	月	小：利府三小との交流
18	火	小(高)：授業参観(体育)
19	水	小(中)：授業参観(体育)
20	木	小(低)：授業参観(体育遊び)
21	金	中1：校外学習
22	土	
23	日	
24	月	小：わんぱく広場(～6/28) 介護等体験①-1
25	火	介護等体験①-2
26	水	
27	木	巡回摂食指導①
28	金	中1：水泳教室
29	土	
30	日	

### ありがとうございました

「緑の羽根募金」への御協力をお願いしたところ、合計31,238円集まりました。集まった募金は、宮城県緑化推進委員会に届けました。御協力ありがとうございました。

